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ACTA N° 051 CERO CINCUENTA Y UNO  1 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONCEJO DEL  10 DE DICIEMBRE DEL 2020 2 

En la Sala de Sesiones del Concejo Municipal del Gobierno Autónomo Descentralizado del Cantón 3 

Guamote, ubicado en las calles 10 de Agosto y A. Montalvo, Cantón Guamote, Provincia de 4 

Chimborazo, hoy jueves 10 de Diciembre del 2020, siendo las 10h45 minutos, previa convocatoria 5 

del Señor Delfín Quishpe Apugllón, Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal 6 

del cantón Guamote, se reúnen en Sesión Extraordinaria los señores; ANGEL CHUTO, SEGUNDO 7 

GUASHPA, OSWALDO NAULA, MANUEL PUCULPALA Y JOSE SAYAY, Concejales del 8 

GADMCG, Abg. Darwin Soria.- Procurador Síndico del GADMCG, Dr. Rodrigo Pazmiño, Asesor 9 

General, Abg. Javier Andino, Subdirector de Talento Humano y Marlene Caín Ortiz, Secretaria del 10 

Concejo Municipal del GADMCG respectivamente,   para tratar los  puntos del Orden del Día 11 

constantes en la CONVOCATORIA; 1. CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM  E INSTALACIÓN DE LA 12 
SESIÓN POR EL SEÑOR ALCALDE. 2. ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN EN SEGUNDO 13 
DEBATE DE LA ORDENANZA DEL PRESUPUESTO GENERAL DE LA MUNICIPALIDAD DEL 14 
CANTÓN GUAMOTE CORRESPONDIENTE AL AÑO FISCAL 2021, PRESENTADA POR LA 15 
DIRECCION FINANCIERA LIC. EULALIA CAÍN. 3. CONOCIMIENTO Y APORBACION EN 16 
SEGUNDO  DEBATE  DE LA REFORMA PRESUPUESTARIA DE VALORES Nº 80000021, 17 

PRESENTADO POR LA DIRECCIÓN FINANCIERA LIC. EULALIA CAÍN. 4. CLAUSURA; El señor 18 

Alcalde indica: Gracias señores Concejales ustedes saben que en Sesiones Extraordinarias no se 19 

puede incrementar ningún punto a más de los que consta en la Convocatoria respectiva, y siendo las 20 

10h45 dejo instalada esta Sesión Extraordinaria; El señor Concejal Dr. José Sayay como usted 21 

manifiesta no se puede tratar más puntos solo un punto exclusivo y más prioritario nada más que 22 

sería Análisis y Aprobación en Segundo Debate de la Ordenanza del Presupuesto General, el otro 23 

punto quedaría pendiente para tratar el próximo martes en Sesión Ordinaria; El Dr. Rodrigo 24 

Pazmiño Asesor General del GADMCG dice: Buenos días señor alcalde, señores Concejales el 25 

Código Orgánico Administrativo manifiesta que es exclusivamente responsabilidad del señor 26 

Alcalde  la realización de la Convocatoria y el Orden del Día y en Sesiones Extraordinarias son los 27 

puntos que se someten para tratar en esta Sesión puede ser uno, dos o tres por lo tanto es procedente 28 

señor Concejal Sayay; El Concejal Dr. José Sayay indica: El problema es el siguiente todavía no 29 

hemos definido el día de ayer se acercaron los compañeros de la Comunidad Laime San Carlos ellos 30 

tienen dificultades con el Presupuesto Participativo ellos ya han concluido la obra, lo que pasa es 31 

que tienen un Contrato firmado con la persona que hizo la obra que es mano de obra y esta persona 32 

ha sido de otra Comunidad de Pull y ahora a estas alturas dicen que no hay presupuesto para 33 

cancelar mano de obra y si hoy aprobamos el traspaso de valores nosotros mismo nos estamos 34 

poniendo la soga al cuello, eso es señor Alcalde que dijimos debemos analizar bien porque de 35 

dónde vamos a sacar dinero para cancelar Mano de Obra, es por eso que debemos analizar bien la 36 

gente dijo que van a venirse a tomar el Municipio porque no les quieren cancelar hay muchos 37 

inconvenientes, por eso pido de mi parte se trate este punto el día martes con tranquilidad y no al 38 

apuro, por Secretaría se da lectura el Art. 319 del COOTAD; El Concejal Pastor Ángel Chuto 39 

menciona: Buenos días señor Alcalde, señores Concejales, señores Funcionarios mi pedido sería 40 

que el segundo punto no se trate en esta Sesión que se postergue para el martes hasta nosotros 41 

analizar un poco, no es que no vamos aprobar sino que tenemos que conversar nada más, es verdad 42 

que la Constitución nos ampara pero tenemos que conocer bien esta situación y debemos averiguar 43 
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bien a ustedes como Asesores nada más; El Dr. Rodrigo Pazmiño manifiesta: Con respecto a lo que 44 

manifiesta el Concejal Sayay que no se puede tratar los dos puntos, eso si es permitido conforme al 45 

Art. 319 del COOTAD que acaba de dar lectura la Compañera Secretaria, ahora de lo que dice que 46 

algunas Comunidades no están de acuerdo porque no les pagan la Mano de Obra que 47 

verdaderamente consta en los Convenios, eso deben analizar en consenso de todos los señores 48 

Concejales conjuntamente con el señor Alcalde para que resuelvan de la mejor manera, señores 49 

Concejales lo que les quiero hacer notar es que estamos a punto de finalizar el año y por ende 50 

debemos cerrar el año fiscal del 2020 y si no aprobamos la Reforma va a ver un acarreo muy 51 

importante en el primer trimestre del Presupuesto del 2021 va a ver un incremento entre comillas 52 

que no es verdad, mi deber como Asesor es sugerir y decirles claramente que Mano de Obra de los 53 

Albañiles no hay como cancelar porque la Ley de Contratación es muy clara y dice que se puede 54 

Contratar por menor cuantía que se debe hacer constar para todo el año pero para arreglos y que no 55 

debe sobrepasar los $7.000,oo dólares, esto ya es cuestión del señor Alcalde y de ustedes señores 56 

Concejales pero mi recomendación es que se haga lo más pronto posible por cuanto ya se va a 57 

liquidar el año 2021; El señor Vicealcalde Manuel Puculpala expone: Señor Alcalde, señores 58 

Concejales, señores Directores Departamentales, señor Asesor buenos días, hay Comunidades que 59 

ya han trabajado con Convenio está firmado eso como podemos solucionar porque la gente tiene 60 

esperanza que les van a pagar si hacemos el cierre del Presupuesto 2020 cómo pagamos, que 61 

decimos a la gente; El Concejal señor Oswaldo Naula menciona: Usted Dr. Pazmiño tiene 62 

experiencia dos períodos de Alcalde en Chambo, igual Luis Naula tiene conocimiento con cualquier 63 

Alcalde está presente, aquí tenemos Técnicos y todos nosotros como Concejales también tenemos 64 

conocimiento, de la Ley estamos bien claros pero también debemos ver a la Sociedad es por eso que 65 

el segundo punto tenemos que analizar bien y dar soluciones, no es solo de decir la Ley dice esto y 66 

deben aprobar no señores Técnicos si ustedes vinieron a trabajar por Guamote también deben dar 67 

soluciones, es por eso que pido se suspenda este punto para la próxima reunión que puede ser el 68 

lunes o cualquier día por nosotros no hay problema, pero tenemos que analizar bien si nosotros 69 

cerramos el Presupuesto del 2020 con qué presupuesto se paga a los Maestros Albañiles ellos ya 70 

han cumplido con su trabajo, a mí me preocupa porque la gente ya llegó a la Oficina a reclamar 71 

ustedes señores Concejales que están haciendo no hay obras el señor Alcalde ofreció dar 72 

presupuestos extras y ahora dice la Financiera que no hay presupuesto, ahora debemos reunirnos 73 

con Obras Públicas, Planificación Financiera ellos como técnicos que den soluciones y pido una vez 74 

más hacer la reunión para tratar solo este punto el día lunes o martes pero teniendo bases y 75 

resolviendo cómo se va a pagar, nosotros estamos aquí para legislar, fiscalizar y analizar el segundo 76 

punto vamos a aprobar pero realizando alguna buena resolución para indicar a la gente que ya 77 

vamos a dar solución; El Dr. Javier Andino, Subdirector de Talento Humano dice: Señor alcalde, 78 

señor Vicealcalde, señores Concejales solo quería acotar algo, es verdad que cómo técnicos 79 

debemos trabajar porque para eso nos están pagando pero si quiero también decir que cada uno de 80 

los Técnicos tenemos nuestras competencias, sin embargo hoy estaba conversando con unos 81 

compañeros para ver la forma de dar solución y sin ser de mi competencia el Art. 275 y 280 del 82 

COOTAD que es una modalidad de cogestión pero obviamente haciendo el requerimiento y la 83 

justificación desde Obras Públicas que se puede hacer un Convenio de Cogestión entonces se haría 84 

un Convenio con la Comunidad y luego se haría un Contrato con el Albañil y se pagaría con factura 85 

creo que no habría problema entonces son otras modalidades que están contempladas en la Ley esta 86 

sería una forma de dar solución pero para hacer esto se necesita la Reforma Presupuestaria; El señor 87 
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Alcalde dice que por Secretaría se de lectura el orden del día.- DESARROLLO. 1. 88 

CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR EL SEÑOR 89 

ALCALDE. Por Secretaría se constata el Quórum reglamentario, contando con la presencia de los 90 

5 señores Concejales, esto es los señores: ÁNGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA,  OSWALDO 91 

NAULA, JOSE SAYAY,  MANUEL PUCULPALA contando con el Quórum Reglamentario  92 

correspondiente  para su instalación, El Señor Alcalde Delfín Quishpe deja Instalada la Sesión 93 

Extraordinaria de Concejo   siendo las 10h45 minutos. 2. ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN 94 

EN SEGUNDO DEBATE DE LA ORDENANZA DEL PRESUPUESTO GENERAL DE LA 95 
MUNICIPALIDAD DEL CANTÓN GUAMOTE CORRESPONDIENTE AL AÑO FISCAL 2021, 96 

PRESENTADA POR LA DIRECCION FINANCIERA LIC. EULALIA: El señor Alcalde menciona: 97 

Gracias señores Concejales antes de dar paso a la Directora Financiera quiero pedir a todos ustedes 98 

señores Técnicos y a todos mismo que están aquí para dar soluciones no para cometer errores y la 99 

confianza que hemos depositado en ustedes ya que todos los cálculos que han realizado lo han 100 

hecho de acuerdo a la realidad, señorita Directora Financiera tenga la bondad de informar sobre el 101 

Presupuesto del año Fiscal para el año 2021; El Señor Presidente de la Comisión Financiera tenga la 102 

bondad; El Concejal señor Oswaldo Naula, Presidente de la Comisión Financiera dice: Señor 103 

Alcalde, señores Concejales, Señor Asesor, Señores Jefes Departamentales una vez más como 104 

Presidente de la Comisión para mí también ha sido una preocupación de trabajar en este asunto  yo 105 

he venido con una responsabilidad grande para mi pueblo yo no he venido como Administrativo 106 

sino como legislativo es por eso que el día martes no hemos aprobado no por mala voluntad sino 107 

más bien conocer como está realizado el Presupuesto del año Fiscal 2021 es por eso como 108 

Presidente de la Comisión el día de ayer hice la reunión con todos los Jefes Departamentales y 109 

vinieron a trabajar no faltó ninguno todos los Concejales de la Comisión y mejor acompañó el 110 

Pastor Chuto es por eso que estaba hablando de frente al señor Vicealcalde y le dije que porqué no 111 

se preocupa por el pueblo para usted está todo bien, para nosotros no eso es un objetivo de ayudar 112 

nosotros debemos tener una visión a largo y a corto plazo, por lo tanto nosotros hemos tomado una 113 

decisión el día de ayer hemos discutido, hemos preguntado, repreguntado no queremos más 114 

explicaciones nos hemos sentado con la Directora Financiera, con el señor Contador y me han 115 

explicado todo pero eso vale estamos claro no queremos que estas reuniones sean en vano sino que 116 

debemos dar cumplimiento todas las recomendaciones debemos hacer debidamente los procesos 117 

pero hoy estamos listos para aprobar pero hoy estamos listos y muy claros y se de lectura por 118 

Secretaría el informe para aprobar inmediatamente señor Alcalde estamos prestos; El señor Alcalde 119 

dice gracias señor Concejal y Presidente de la Comisión gracias por esa cooperación y ese aporte 120 

tan importante para el Presupuesto Fiscal del año 2021, Señorita Secretaria tenga la bondad de dar 121 

lectura el Informe de las propuestas y recomendaciones, análisis de fondo y de forma de los señores 122 

Concejales para su aprobación; Agradezco señores Concejales por todas las recomendaciones y 123 

observaciones eso es lo que queremos optimizar los recursos del Estado espero que vaya acorde a la 124 

reducción del aporte del Gobierno Central eso está al pie de la letra analizado y calculado en caso 125 

de que haya alguna fuerza mayor o desastre natural pueda suceder en el Mundo habrá reformas, 126 

cambios o traspasos de presupuestos caso contrario todo se dará cumplimiento tal como está 127 

planificado en su debido tiempo y las fechas indicadas, gracias señores Concejales estamos 128 

dispuestos para acoger todas las recomendaciones con el optimismo de servir y dar soluciones para 129 

nuestro Cantón gracias; El Concejal señor Segundo Guashpa dice: Señor Alcalde, Señores 130 

Concejales, Señor Asesor, Señorita Secretaria, señores Técnicos quisiera pedir comedidamente se 131 

sirva tomar muy en cuenta las recomendaciones que hemos pedido como Concejales y que se 132 
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optimice los recursos lo que más se pueda contratando menos personal para que se visibilice las 133 

obras en el Cantón con esa recomendación mi voto a favor; El señor Alcalde dice: Como 134 

proponente  del Proyecto esperamos que por unanimidad la moción sea aprobada; El Concejal Dr. 135 

José Sayay indica; Señor Alcalde, señores Concejales, señorita Directora Financiera, Señor 136 

procurador Síndico y Señor Asesor menciona: Solo quiero pedir señor Alcalde  que nuestra 137 

recomendación es con la finalidad de  optimizar recursos y que exista obras en nuestro Cantón 138 

Guamote mejor agradezco solamente con esas recomendaciones para que la Dirección Financiera 139 

haga esos ajustes con esto para que sea aprobado; El Concejal Pastor Ángel Chuto manifiesta: 140 

Señor Alcalde mejor felicitar a cada uno de ustedes ya que todos han presentado nos han corregido 141 

ese es nuestro deber nuestro trabajo hemos presentado ese documento y mejor para entrar a la 142 

votación para aprobar todas estas recomendaciones nosotros no somos administradores pero si 143 

tenemos el deber el derecho de sugerir y recomendar que conste en el Acta para que en lo posterior 144 

sea visible que conozcan las realidades con esto para aprobar el presupuesto todo lo que pidieron los 145 

compañeros que acojan los señores Técnicos y el señor Alcalde para poder seguir; El señor Alcalde 146 

dice: Hemos dado la palabra con toda cultura, con todas las responsabilidades las recomendaciones 147 

con todos los análisis de fondo y de forma con el fin del desarrollo Cantonal porqué no vamos 148 

acoger eso es nuestro deber somos un equipo colegiado señores Concejales como Seno de Concejo 149 

todos estos debates análisis sirva para nuestro Cantón por eso mejor agradecemos por esas 150 

propuestas que ustedes ingresaron nosotros estamos para disponer aprobar acoger y hacer cumplir y 151 

hacer cumplir muchas gracias señores Concejales; El Vicealcalde señor Manuel Puculpala indica: 152 

Con todas las observaciones que hacen quisiera que sean prácticos no quisiéramos tener algunas 153 

anomalías por otra parte no veo ningún presupuesto para GACEMMA a más de eso estamos 154 

diciendo Guamote Limpio pero falta algunos tachos de basura que están pidiendo en diferentes 155 

Comunidades, en algunas Unidades Educativas, en algunas Zonas y dar cumplimiento tal como 156 

consta el Presupuesto; La Lcda Eulalia Caín, Directora Financiera menciona: Señor Alcalde, 157 

Señores Concejales, compañeros Directores un gusto saludar y felicitar por las sugerencias que han 158 

hecho en el Presupuesto de la Institución un poco para aclarar porque en el informe dice que la 159 

Dirección Financiera no cumple con tener documentos para elaborar el presupuesto de Talento 160 

Humano, yo pienso señor Presidente del Presupuesto usted estuvo desde el inicio  estábamos 161 

trabajando con usted y en el lapso del tiempo igual trabajamos con los señores Concejales yo sin 162 

tener ningún documento como Dirección Financiera nosotros no podemos poner de la manera que 163 

nosotros queramos lo que la Dirección Financiera hace es cumplir lo que las Direcciones nos envían 164 

yo no puedo saber que es lo que tiene planificado realizar cada Departamento, la Planificación de 165 

Talento Humano si lo tengo y de acuerdo a esto se ha elaborado es por eso que pido señor Alcalde 166 

se modifique el Informe que han presentado porque está diciendo que la Dirección Financiera no lo 167 

tiene; El Concejal Señor Oswaldo Naula dice: Señor Alcalde para aclarar nosotros pedimos esos 168 

documentos para nosotros tener porque no tenemos esos documentos y por otro lado justo están 169 

aquí los señores Jefes Departamentales nosotros como Concejales tenemos el derecho de solicitar 170 

cualquier documento porque son documentos públicos por esta razón estamos molestos porque 171 

pedimos algún documento y nos dicen que hagan oficio al señor Alcalde esto que disponga para que 172 

nos faciliten a los Concejales cualquier documento que se solicite porque están haciendo un trámite 173 

muy burocrático además de eso son documentos públicos; Luego de varias deliberaciones por 174 

unanimidad mediante Resolución Nro. 0217-C-GADMCG-2020, RESUELVE: Aprobar en 175 

Segunda y Definitiva Instancia el Presupuesto General de la Municipalidad del cantón Guamote 176 
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correspondiente al año 2021, mediante la Ordenanza Presupuestaria de Ingresos y Gastos para el 177 

Ejercicio Fiscal del Año 2021 del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón 178 

Guamote presentado por la Dirección Financiera del GADMCG, 2. El pleno del Concejo 179 

Municipal exhorta acoger las recomendaciones constantes en el informe del Proyecto de 180 

Presupuesto General del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón  Guamote 181 

presentado por los señores Concejales Dr. José Sayay, Tec. Oswaldo Naula, Sr. Segundo 182 

Guashpa y Sr. Ángel Chuto. 3. CONOCIMIENTO Y APORBACION EN SEGUNDO  183 

DEBATE  DE LA REFORMA PRESUPUESTARIA DE VALORES Nº 80000021, 184 

PRESENTADO POR LA DIRECCIÓN FINANCIERA LIC. EULALIA CAÍN.-  La Lcda. 185 
Eulalia Caín, Directora Financiera manifiesta: Bueno señor Alcalde, señores Concejales justo creo que llega 186 
el tema de la Reforma Presupuestaria  de las Comunidades en la cual ya fue discutido y aprobado en primera  187 
hoy estamos discutiendo en lo que se refiere al pago de los Albañiles es por eso que quisiéramos entrar al 188 
tema exclusivo del pago de los Maestros para solucionar y aprobar la Reforma ya que el COOTAD en sus 189 
Artículos 275 y 280, nosotros ya nos habíamos reunido los técnicos y Directores Departamentales para ver 190 
cómo nosotros también podemos solucionar incluso señor Alcalde esta semana habían llegado dos oficios 191 
incrementando dos Comunidades más eso también está incluido la otra vez estuvo un millón y algo más ahora 192 
esta un millón doscientos  dos mil dólares Señor Alcalde, señores Concejales ahora si dejamos en discusión 193 
de ustedes; El señor Alcalde menciona:  Hasta ahora dónde tengo entendido es por el reclamo y la 194 
insuficiencia  de falta de pago de los Maestros que constan dentro del Convenio pero para esto ya leímos el 195 
Art. 275 del COOTAD  si se puede generar pero haciendo los Convenios eso se va a dar solución a cabalidad; 196 
El señor Director de Planificación dice: Señor Alcalde, señores Concejales ya se analizó y se encontró una 197 
solución que es viable y que es oportuna en este sentido quisiera exponer también el tema de la Reforma de 198 
las Partidas mi preocupación como Dirección de Planificación tengo que planificar los Proyectos de los 199 
Presupuestos Participativos en este sentido quisiera explicar la importancia de esta  aprobación ya que si 200 
nosotros no cumplimos con la codificación de la clasificación presupuestaria los procesos no se van a poder 201 
subir al portal de Compras Públicas  mi preocupación es porque tengo 75 Comunidades que ya se tienen 202 
elaborado y programado los Proyectos y ya quiero subir al portal de Compras Públicas en este sentido era mi 203 
preocupación para que se realice la aprobación señores Concejales de los  cambios de las partidas 204 
presupuestarias para que estén acorde al clasificador presupuestario y estemos acorde a la Ley y podamos 205 
salir con los proyectos eso es simplemente lo que quería comunicarles;  El Ing. Luis Naula Contador General 206 
indica: Señor Alcalde, señores Concejales, señor Asesor General, señor Subdirector de Talento Humano; en 207 
realidad creo que no es solo esta administración en el tema de estos problemas también hemos sufrido en los 208 
presupuesto participativo siempre he dicho de la parte de la Dirección Financiera estamos prestos para poder 209 
hacer los traspasos y la ley nos permite pero con esto no quiero decir que podemos cambiar a cada momento a 210 
mi personalmente me preocupa porque no hay ejecución las Comunidades de pronto tienen que venir bien 211 
planificadas desde el Departamento de Planificación, tienen que socializar sobre el presupuesto participativo a 212 
las Comunidades ustedes saben cuando uno se va a las Comunidades ellos quieren una cosa otra cosa tienen 213 
una infinidad de necesidades pero para eso está la parte Técnica para socializar las Competencias el PDYOT 214 
el Plan de Gobierno del señor Alcalde y deben explicar  claramente a la gente si quieren aplicar estudios para  215 
agua potable que requisitos necesarios deben tener porque cuando ya quieren hacer el proceso de contratación  216 
de la Consultoría que es lo que pasa  cuando piden a la Comunidad la Sentencia de agua ahí es el probkle4ma 217 
que pasamos y para sacar la sentencia tienen que hacer trámites ese es el problema y cuando la Comunidad 218 
piensa que va a perder el presupuesto dice no mejor cambiemos a construcción del Estadio de pronto piden 219 
nuevamente para aplicar que el terreno esté a nombre de la Comunidad igual no está ese terreno ha estado a 220 
nombre de alguna persona ese es el problema y ese es el retraso entonces el problema es desde el inicio yo 221 
pido de favor a los compañeros de Planificación y a todas las Direcciones que venga ya planificado y sea 222 
recomendado los requisitos ese es el retraso porque este tema acarrea tiempo porque una vez que este 223 
aprobado el presupuesto y para pedir cambio tiene que ir a conocimiento del Concejo y a Compras Públicas 224 
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ya que tenemos que hacer la reforma al PAC y es tiempo yo si pido señor Alcalde fluya en realidad desde un 225 
inicio; El Concejal Dr. José Sayay menciona: Señor Alcalde para no pasar tiempo como dice el señor Director 226 
de Planificación ha encontrado la solución para tratar de dar viabilidad como dije el otro día queremos que 227 
este año avance por lo menos en un 70 o 75% avance el presupuesto participativo para que luego no digan que 228 
los Concejales no han aprobado más bien si han encontrado esa viabilidad de subsanar este problema por 229 
nosotros no hay problema lo importante es que den solución porque obras ejecutadas hay que arreglar a partir 230 
de este momento podemos decir saben que vamos a dar solo materiales y ustedes deben cancelar mano de 231 
obra pero lo trabajos ya realizados no podemos mi propuesta sería que si han encontrado dar solución de 232 
nuestra parte no hay problema en aprobar; El Concejal Pastor Chuto indica: Señor Alcalde yo de mi parte 233 
señor Director de Planificación que si han encontrado la solución deben hacer un documento y nosotros 234 
también debemos tener caso contrario como podemos decir a los compañeros de las Comunidades que tal 235 
solución se ha tomado y se va a dar cumplimiento eso tenemos que aprobar; El Señor Alcalde menciona:  236 
Justamente el Concejal Ángel Chuto está pidiendo para que se entregue una copia certificada de estos 237 
acuerdos de esta resolución que estamos conversando estos momentos pueda facilitar  para que tenga respaldo 238 
para que de información a las Comunidades creo que con esto estaríamos cumplimiento y dando calma a las 239 
necesidades que aterrizan en las Comunidades, entonces señores Concejales creo que se va agotando el 240 
tiempo pero ese es nuestro compromiso de debatir, analizar de fondo y de forma y dar soluciones como 241 
estamos con Técnicos que realmente confiamos en ustedes y que trabajen y den resultados y soluciones 242 
esperamos que este punto del orden del día se lance a moción; El señor Vicealcalde por la necesidad y bien 243 
del pueblo lanzo a moción que se apruebe este punto, apoya la moción el Concejal señor Segundo Guashpa; 244 

Luego de varias intervenciones los señores Concejales por Unanimidad Mediante ResoluciónNro. 0218-245 

C-GADMCG-2020, RESUELVE: Aprobar en Segunda y definitiva Instancia la Reforma  246 

PRESUPUESTARIA DE VALORES Nº 80000021, de la Ordenanza de Ingresos y Gastos para el 247 

Ejercicio Fiscal del año 2020 del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón 248 

Guamote presentado por la Dirección Financiera Lic. Eulalia Caín, al amparo de los Art. 255 - 256  249 

del Código Orgánico de Organización Territorial Autonomía y Descentralización. 4.- CLAUSURA. 250 

Sin más que tratar el Señor Alcalde  Delfín Quishpe deja clausurado la sesión ordinaria siendo las 251 

12h00  Minutos del mismo día, mes y año, para constancia firman la presente acta, junto a la 252 

secretaria que certifica.- 253 

 254 
 255 
 256 
 257 
Abg. Marlene Caín Ortiz                     Delfín Quishpe Apugllón 258 
SECRETARIA DE CONCEJO        ALCALDE DEL GAD- 259 
DEL GAD-GUAMOTE                                                                 GUAMOTE 260 


